

PROVINCIA | Diputación

La Diputación asigna al área de Infraestructuras, Cooperación Municipal y Desarrollo Sostenible más de 32 millones de euros

Según Lorite, las inversiones se guiarán por criterios de eficacia, eficiencia y austeridad

Redacción

Martes 21 de febrero de 2012 - 16:05



La Diputación de Córdoba asigna en 2012 al área de Infraestructuras, Cooperación Municipal y Desarrollo Sostenible una cuantía total de 32.322.941,79 euros, a la que hay que sumar la partida de 16 millones de euros de los Fondos Feder, ya que serán ejecutados en su mayoría por este área.

El delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal de la institución provincial, Andrés Lorite, ha resaltado que el presupuesto de este 2012 invertirá en planes provinciales, asistencia económica a los municipios y políticas sociales, “teniendo en cuenta

unos criterios de eficacia, eficiencia y austeridad, además de una política de gasto inteligente”.

En este sentido, Lorite ha anunciado que se ha disminuido el gasto corriente en un 6,36%, es decir en más de 7,8 millones de euros, “lo que supone pasar de 123 a 115 millones de euros”.

En relación a las inversiones reales, han aumentado un 79% respecto a 2011, ya que el volumen total asciende a más de 29 millones de euros, unos 12,8 millones más. El desglose presupuestario de este apartado integra el Plan Provincial de Obras y Servicios con un montante de 7.984.842,72 de euros, que se subdivide en las partidas destinadas a los Planes Provinciales (6.484.842 euros) y a la Red Viaria (1,5 millones de euros); el Nuevo Plan de Aldeas, al que se destinan 720.00 euros; y los Fondos Feder con unos 16 millones de euros, un programa que será ejecutado por este área.

En el marco de la cooperación económica con los ayuntamientos, se ha distribuido el cómputo presupuestario en el Programa de Asistencia Financiera por un valor de 6.200.000 euros (que se distribuye en la partida incondicionada para la autonomía local, con 3,2 millones de euros, y con 3 millones para el resto a las líneas de actuación de cada delegación); en el Programa de Equipamiento Informático a los ayuntamientos, con 140.000; y en la nueva Línea de Cooperación Internacional por un valor de 60.000 euros.

No obstante, a este importe se debe sumar la partida destinada a las ayudas a los consistorios en concepto de catástrofes naturales o situaciones excepcionales de cualquier índole, que se cifra en 450.000 euros, 200.000 más que el año pasado.

Lorite ha concluido que “la ordenanza provincial de asistencia económica a los municipios, que fue aprobada por unanimidad en el Pleno, pretende ofrecer cooperación económica a los ayuntamientos, pues así es preceptivo por mandato legal, y no con las mancomunidades, que son asociaciones voluntarias de municipios”.

Por otro lado, el delegado de Carreteras de la Diputación de Córdoba, José Antonio Fernández, ha señalado que “el presupuesto para 2012 pretende trabajar no solo para un año, sino para la Diputación y al margen de

legislaturas con el fin de que persista por sí sola económicamente”.

Fernández ha añadido que “tenemos que demostrar a las entidades financieras que pueden confiar en nosotros. Por eso, de los 200 millones de deuda que existían cuando llegó este equipo de Gobierno, en 2012 se bajarán 30 millones”.

En términos cuantitativos, el diputado provincial ha subrayado que el objetivo para este año es mantener los más de 1.900 kilómetros de carreteras provinciales con una partida de más de 294.000 euros. La novedad en este apartado estriba en que “de tres contratos de conservación de carreteras se ampliará a dos más para, con austeridad e imaginación, potenciar la generación de empleo”, ha recalcado Fernández.

Además, continúa Laboranova con 100.000 euros y el Plan de Empleo en la Zona Norte, que, en palabras del diputado, “ayudará a muchas familias a conservar el trabajo”.

Por último, el delegado de Agricultura y Medio Ambiente de la Diputación de Córdoba, Julio Criado, ha explicado que el total destinado a este campo de actuación es de 624.874,75 euros, que se distribuyen en diversas líneas.

Entre ellas se establece la rehabilitación de caminos rurales, tanto destinados al ocio como a la labor agroganadera; las actividades formativas y de investigación; el asesoramiento técnico y otros planes como “Aula de la Naturaleza”, que forma a internos del Centro Penitenciario de Córdoba en la conservación medioambiental fomentando su posterior inserción social y laboral.

Para el área de Agricultura se ha asignado un presupuesto de 1,6 millones de euros, un 4,5 % más que 2011, con objeto de continuar el servicio de suministro de plantas, registro sanitario, y programas de formación agroindustrial.